
	
	

Ata da Sessão Ordinária do Conselho Seccional da 1	
Ordem dos Advogados do Brasil – Estado do Rio Grande do Norte 2	

(Triênio 2016/2018) 3	
 4	
 5	
 6	
Data: 06 de outubro de 2016. 7	
Local: Sede do Conselho Seccional da OAB/RN, Plenário. 8	

Avenida Câmara Cascudo, 478 – Cidade Alta – Natal/RN. 9	
 10	
 11	
 12	
Presenças: do Presidente Paulo de Souza Coutinho Filho, da Vice-Presidente Marisa 13	
Rodrigues de Almeida Diógenes, do Secretário Geral Kaleb Campos Freire, da Secretária 14	
Geral Adjunta Priscila Coelho da Fonseca Barreto e do Tesoureiro Carlos Alberto Marques 15	
Júnior; das Conselheiras e Conselheiros Seccionais Adele Estrela Martins, Alexander 16	
Henrique Nunes Gurgel, Andréa Lucas Sena de Castro, Bruno Costa Saldanha, Carlos 17	
Roberto de Araújo, Dijosete Veríssimo da Costa Júnior, Elisângela Fernandes da Silva, 18	
Francisco das Chagas Medeiros, Franklin Eduardo da Câmara Santos, Gladstone Heronildes 19	
da Silva, Glaycon Sousa Bezerra, Jaciratan das Graças Aguiar Ramos Filho, Manoel Dagonia 20	
Fernandes Braga, Marcus Vinicius Menezes da Costa, Maria Margarida Simplício de Souza, 21	
Milena da Gama Fernandes Canto, Murilo Barros Júnior, Olavo Fernandes Maia Neto, 22	
Suetônio Luiz de Lira e Vandréa Gomes Alves; do Membro Honorário Vitalício Paulo 23	
Eduardo Pinheiro Teixeira; do Advogado José Maria Rodrigues Bezerra; da Advogada 24	
Natália Bastos Bonavides. Ausências justificadas: das Conselheiras e Conselheiros 25	
Seccionais Arsênio Celestino Pimentel Neto, Fátima Maria Oliveira Viana, Hallrison Souza 26	
Dantas, Rilke Barth Amaral de Andrade, Thiago Cortez Meira de Medeiros, Thiago José 27	
Rêgo dos Santos, Urbano Medeiros Lima e Wagner de Andrade Câmara. Verificado o quorum 28	
legal, o Presidente, às 17h29, declarou aberta a sessão. Em discussão a ata da sessão anterior, 29	
que foi aprovada por unanimidade. O Presidente iniciou propondo voto de congratulação à 30	
Advogada Natália Bastos Bonavides eleita Vereadora da Cidade de Natal/RN, no pleito 31	
ocorrido no dia 02 de outubro de 2016. Proposição aprovada. Em seguida, passou a palavra ao 32	
Membro Honorário Vitalício e Conselheiro Federal Paulo Eduardo Pinheiro Teixeira que 33	
congratulou a Advogada Natália Bastos Bonavides pelo êxito nas últimas eleições municipais 34	
da Cidade de Natal/RN, em que a Advogada foi eleita Vereadora, destacou a participação 35	
política da Advogada e de suas propostas políticas para a população. Se acostaram ao voto de 36	
congratulação o Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel que destacou os projetos de 37	
campanha da Advogada Natália Bastos Bonavides, o Conselheiro Dijosete Veríssimo da 38	
Costa Júnior, o Advogado José Maria Rodrigues Bezerra, a Conselheira Elisângela Fernandes 39	
da Silva e o Conselheiro Carlos Roberto de Araújo. A Advogada Natália Bastos Bonavides 40	
agradeceu ao Conselho Seccional pelo voto de congratulação e que embora eleita Vereadora 41	
nunca deixará de ser Advogada. O Presidente fez as seguintes comunicações: a) Oficio 42	
circular n. 12/2016-GOC/SCA do Conselho Federal da OAB – regulamenta as sanções 43	
disciplinares e prazos para inserção de dados no Cadastro Nacional de Sanções Disciplinares. 44	
b) Carta de São Miguel do Gostoso, o Presidente passou a palavra ao Conselheiro Dijosete 45	
Veríssimo da Costa Júnior que fez a leitura da “Carta de São Miguel do Gostoso”, referente 46	
ao evento realizado pela Comissão de Desenvolvimento Regional da Seccional. Após a leitura 47	
da carta, o Conselho Seccional aprovou, por unanimidade, os encaminhamentos propostos na 48	



	
	
citada Carta, nos termos das demandas da comunidade. c) Registrou aos Conselheiros a 49	
entrega da Cartilha do Idoso que foi elaborada pela Comissão de Defesa do Amparo aos 50	
Direitos do Idoso da Seccional, mediante o patrocínio do Seturn que custeou toda a impressão 51	
da cartilha. O Presidente agradeceu o empenho da Comissão e do Conselheiro Augusto Costa 52	
Maranhão Valle por ter obtido o patrocínio para impressão da cartilha. Na parte reservada à 53	
ordem do dia, o Presidente chamou os processos constantes da pauta. Processo num. 54	
79742016-0. Assunto: inscrição principal. Interessado: Andre Osvaldo Brandão Guimarães. 55	
Relatora: Milena da Gama Fernandes Canto. A relatora votou pelo deferimento do pedido de 56	
inscrição, com registro de impedimento constante do art. 30, I, do EAOAB. Por unanimidade, 57	
o Conselho Seccional deferiu o pedido de inscrição, nos termos do voto do relator. Lido e 58	
aprovado o acórdão. Processo num. 72012016-0. Assunto: inscrição principal. Interessado: 59	
Alberto Magno Araújo de Macedo. Relatora: Elisângela Fernandes da Silva. Voto de vistas do 60	
Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel. Por maioria, o Conselho Seccional decidiu 61	
deferir o pedido de inscrição, com registro de impedimento constante do art. 30, I, do 62	
EAOAB, nos termos do voto de vistas do Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel. 63	
Lido e aprovado o acórdão. Processo num. 69432016-0. Assunto: inscrição suplementar. 64	
Interessada: Shirley Lins Silva. Relator: Manoel Dagonia Fernandes Braga. Leitura de 65	
acórdão. Por unanimidade, o Conselho Seccional aprovou o acórdão. Processo num. 66	
39732015-0. Assunto: representação disciplinar. Representante: A. E. D. Representado: L. F. 67	
N. C. Relator: Marcos Vinício Santiago de Oliveira. O relator votou pelo arquivamento 68	
liminar do feito, considerando satisfatórios os esclarecimentos prestados, por entender não 69	
comprovada qualquer infração disciplinar prevista no Código de Ética e Estatuto da OAB. Por 70	
unanimidade, o Conselho Seccional decidiu pela rejeição do recurso e pelo arquivamento 71	
liminar do feito, nos termos do voto do relator. Lido e aprovado o acórdão. Processo num. 72	
1933/2009. Assunto: representação disciplinar. Representante: V. M. x Representado: E. R. 73	
A. S. J. Relator: Marcos Vinício Santiago de Oliveira. Voto de vistas do Conselheiro 74	
Hallrison Souza Dantas. Processo retirado de pauta. Processo num. 35812016-0. Assunto: 75	
regularização de inscrição. Interessado: Lucas Cavalcante de Lima. Relator: Thiago Cortez 76	
Meira de Medeiros. Processo retirado de pauta. Processo num. 38402016-0. Assunto: 77	
modificação de competência da Subseção de Currais Novos. Interessado: OAB Subseção de 78	
Currais Novos. Relator: Alexander Henrique Nunes Gurgel. Processo retirado de pauta. 79	
Processo num. 61292016-0. Assunto: consulta. Interessado: Conselho Federal da OAB. 80	
Relator: Dijosete Veríssimo da Costa Júnior. Voto de vistas do Conselheiro Alexander 81	
Henrique Nunes Gurgel. Processo retirado de pauta. Na parte reservada às proposições, 82	
ocorreram as seguintes: a) a Vice-Presidente Marisa Rodrigues de Almeida Diógenes propôs 83	
voto de pesar pelo falecimento da senhora Maria do Socorro Barros genitora do Conselheiro 84	
Murilo Barros Júnior. O Conselheiro Alexander Henrique Nunes Gurgel e o Presidente da 85	
Seccional se acostaram a proposição, tendo o Presidente solicitado a concessão de um minuto 86	
de silêncio durante a presente Sessão. Proposições aprovadas. A Vice-Presidente Marisa 87	
Rodrigues de Almeida Diógenes parabenizou as Comissões da Seccional envolvidas nos 88	
eventos realizados referente ao “Setembro Cidadão”. b) O Conselheiro Alexander Henrique 89	
Nunes Gurgel propôs: i) envio de expediente à Secretaria de Segurança do Estado do Rio 90	
Grande do Norte solicitando designação de delegado especial para apurar a invasão a sede do 91	
PCdoB na cidade de Natal. Proposição aprovada. ii) que a Seccional através das Comissões de 92	
Direito Sindical e Direito dos Advogados Trabalhistas se posicione a respeito do pedido do 93	
Presidente do Tribunal Superior do Trabalho e do Conselho Superior da Justiça do Trabalho, 94	
ao Presidente da Câmara dos Deputados, sobre a retirada da pauta de projetos que pedem a 95	
criação de Varas do Trabalho, cargos e funções e a contratação de servidores. O Presidente 96	
informou que esse tema vai ser discutido na próxima reunião do Colégio de Presidentes de 97	
Seccionais dia 17 de outubro de 2016. Assim, designou o Conselheiro Alexander Henrique 98	



	
	
Nunes Gurgel e a Conselheira Adele Estrela Martins para apresentar parecer até o dia 15 de 99	
outubro de 2016, a ser encaminhado no Conselho Federal da OAB. iii) voto de congratulação 100	
a Comissão de Direito à Saúde pela realização dos eventos realizados pela Comissão referente 101	
ao Setembro Cidadão, bem como seja estendido o voto a Presidente da Comissão. iv) que a 102	
Seccional promova audiência pública a respeito da realização de perícias médicas por seção 103	
da Justiça, conforme proposição aprovada em Sessão anterior. O Membro Honorário Vitalício 104	
e Conselheiro Federal Paulo Eduardo Pinheiro Teixeira se manifestou sobre o tema, 105	
argumentando que a Seccional não promova audiência pública com fins de se discutir o 106	
mérito das perícias médicas; que a audiência pode discutir a capacidade dos peritos médicos, 107	
porém não deve discutir o mérito das perícias. O Presidente propôs que as Comissões da 108	
OAB/RN apresentem propostas para realização de audiência pública a se discutir a forma e 109	
qualidade das perícias médicas. Proposição aprovada. v) que a Seccional se posicione quanto 110	
a decisão do Superior Tribunal Federal de liberar a prisão após 2ª Instância julgada. O 111	
Presidente informou que o Conselho Federal da OAB já se manifestou sobre o assunto e que 112	
na próxima Sessão deve apresentar parecer ao Conselho Seccional. vi) que a Seccional se 113	
posicione quanto a discutir as dez medidas contra a corrupção apresentada pelo Ministério 114	
Público. O Presidente informou que o Conselho Federal da OAB está produzindo material 115	
sobre o tema e que as Seccionais vão receber o material para discussão. Sobre o tema os 116	
Conselheiros Manoel Dagonia Fernandes Braga e Glaycon Sousa Bezerra se manifestaram. 117	
vii) criação de um observatório, com finalidade de garantir as garantias constitucionais e 118	
liberdade de expressão. O Presidente informou que a OAB vem atuando, mas em alguns casos 119	
é necessário que exista a provocação por parte dos envolvidos. viii) que seja solicitado ao 120	
Tribunal Regional do Trabalho da 21ª Região a melhora da internet da Sala da OAB naquele 121	
Tribunal. O Presidente informou que vai se reunir com a Presidência do Tribunal Regional do 122	
Trabalho da 21ª Região. c) A Conselheira Elisângela Fernandes da Silva informou que 123	
preparou material sobre as ações realizadas pela Comissão de Direito à Saúde, tendo sido 124	
encaminhado aos e-mails dos Conselheiros, e que vai apresentar na próxima Sessão. 125	
Convidou os Conselheiros para participar de discussão sobre a PEC 241 que vai ser realizada 126	
no dia 10 de outubro de 2016. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença 127	
de todos, declarando encerrada a sessão, às dezenove horas e quarenta minutos, do que, para 128	
constar, eu, Kaleb Campos Freire, Secretário Geral, mandei lavrar a presente ata, que, 129	
conferida, segue assinada por mim, e pelo Presidente do Conselho Seccional da Ordem dos 130	
Advogados do Brasil do Estado do Rio Grande do Norte. 131	
 132	
 133	
 134	

Paulo de Souza Coutinho Filho 135	
Presidente 136	

 137	
 138	
 139	

Kaleb Campos Freire 140	
Secretário Geral 141	


